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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：北地区 

開催日時：令和元年６月 14 日（金）10 時 20 分～11 時 10 分 

説明会場：北コミュニティセンター 

出 席 者：21 名 

 

ＱＱＱＱ１１１１．．．．網走高校の跡地は検討しなかったのか？網走高校の跡地は検討しなかったのか？網走高校の跡地は検討しなかったのか？網走高校の跡地は検討しなかったのか？    

・更地のため広く感じるが、現在の市役所敷地の約半分の面積しかない。 

 

ＱＱＱＱ２２２２．．．．現庁現庁現庁現庁舎舎舎舎敷地に建設できないか？敷地に建設できないか？敷地に建設できないか？敷地に建設できないか？    

・現本庁舎敷地に建設する方法は何種類かある。現駐車場に建設する場合はＬ字型に

なるとともに建築基準法の高さ規制により計画条件が厳しくなる。 

・また、一部取り壊し建設する手法も考えられるが、仮庁舎・仮駐車場が必要になり

別途経費がかかる。また、解体や建設に伴う騒音や工事中の安全性など、来庁者に

迷惑がかかることが懸念される。さらに工事完成まで時間がかかることが想定され

る。その点、金市舘ビル跡地周辺敷地は更地のため早期建設が可能となる。 

 

ＱＱＱＱ３３３３．．．．現庁舎の跡地利用は？現庁舎の跡地利用は？現庁舎の跡地利用は？現庁舎の跡地利用は？    

・活用方法は今後検討する。 

 

ＱＱＱＱ４４４４．．．．敷地面積が狭いのでは？駐車場スペースは？敷地面積が狭いのでは？駐車場スペースは？敷地面積が狭いのでは？駐車場スペースは？敷地面積が狭いのでは？駐車場スペースは？    

・現在よりも敷地は狭い。金市舘ビル跡地を現在と同様の駐車場やイベント広場とし

て使用し、５条側駐車場の市有地に庁舎を建設してはどうかと考えている。金市舘

ビル跡地では現本庁舎駐車場と同等程度駐車可能。 

・また、新庁舎が高層となることで、津波が発生した場合に一時避難場所として活用

できる。 

 

ＱＱＱＱ５５５５．．．．高台の方が安全性が高いのでは？高台の方が安全性が高いのでは？高台の方が安全性が高いのでは？高台の方が安全性が高いのでは？    

・高台の方が、津波が発生した場合は安全だが、市としては、地方自治法や４つの視

点から総合的に判断し、金市舘ビル跡地周辺敷地が適地であると判断した。 

・昼間人口が多い中心市街地区に、浸水対策を講じた庁舎を建設することにより、防

災拠点としての機能を発揮できると判断した。 

 

ＱＱＱＱ６６６６．．．．庁舎建設により庁舎建設により庁舎建設により庁舎建設により市民への負担はあるか市民への負担はあるか市民への負担はあるか市民への負担はあるか？？？？    

・これまでエコーセンターや学校、ごみ処分場などの大型施設の建設を行ってきたが、

これに伴って市税が上がった事実はない。 
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・市民サービスは必要なところに予算を配分しており、施設建設によって市民サービ

スの低下につながったこともないと考えている。 

・庁舎建設についての詳細は、これから検討していくが、なるべくコンパクトで効率

の良い庁舎建設を検討し、少しでも建設費を圧縮したいと考えている。 

 

ＱＱＱＱ７７７７．．．．庁舎建設費用について（国の支援や建設費の上昇）庁舎建設費用について（国の支援や建設費の上昇）庁舎建設費用について（国の支援や建設費の上昇）庁舎建設費用について（国の支援や建設費の上昇）    

・熊本地震後に国の支援制度が創設された。それまでは、地方自治体の庁舎建設費用

に国の財政支援はなかった。市としては、この国の支援を活用したい考えである。 

・今後、物価上昇等も考えられるが、前述のとおりコストを圧縮しつつも市民の皆さ

んが利用しやすい庁舎となるよう検討していく。 

 

ＱＱＱＱ８８８８．．．．市職員数が多いのではないか（庁舎規模の関連）市職員数が多いのではないか（庁舎規模の関連）市職員数が多いのではないか（庁舎規模の関連）市職員数が多いのではないか（庁舎規模の関連）    

・人口減少に伴い、将来的に適正な市職員数を検討しなければならないと思っている。

庁舎も必要なものは維持し、省けるものは圧縮するよう検討する。 

 

ＱＱＱＱ９９９９．．．．前に市役所にあった食堂（気軽に入れる）がほしい。前に市役所にあった食堂（気軽に入れる）がほしい。前に市役所にあった食堂（気軽に入れる）がほしい。前に市役所にあった食堂（気軽に入れる）がほしい。    

・食堂を設けることの是非を含めて、庁舎に導入する機能については今後検討してい

く。 


